

JMITU北部地域支部  
ホームページ  
http://jmitu-t-hokubu.org/



北部地域支部機関紙 第245号  
2023年 1月10日(火曜日)  
JMITU (日本金属製造情報通信労組)  
東京地方本部 北部地域支部

# 23春闘・今年こそ大幅賃上げを!

## 新年の挨拶

執行委員長



組合員のみなさん、新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

今年度も引き続き労働問題の解決サポーターとして頑張る所存です。新しいオミクロン株の市中感染が広まる中、徹底した感染防止策を講じて活動していきたいと思えます。



一方、労働法制分野で再び「裁裁量労働制度の拡大」や「解雇の金銭解決」などが画策されており、私たちが労働者に直接関係するものなので何としても阻止しなければなりません。

また、岸田首相は憲法9条に自衛隊の明記を強い意欲を示しています。今の憲法9条に第三項として自衛隊を明記すれば、後から加えた条文が優先され、戦力の不保持よりも、集団的自衛権が優先さ

れ、戦争をする国になりかねません。何としても憲法改悪を阻止しましょう。また、5年間の軍事費総額を43兆円と大軍拡を計画しています。大軍拡は世界の標的になるだけです。今、国民が求める税金の使い道は、大軍拡ではありません。物価高騰で苦しむ国民の暮向けるべきです。

今春には統一地方選挙が行われます。市民と野党の共闘で改憲勢力にNOの審判を下さそうではありませんか。さて、23春闘がスタートしました。物価高騰から生活を守るためには、物価高騰に見合った大幅な賃上げが必用で、国民は今年こそ大幅な賃上げに期待をしています。この実現のためには皆さんが声を上げ、国民的大運動をつくりあげていきましょう!

職場で一人組合員のみなさんは、職場で仲間を増やしましょう! 北部地域支部組合員100名を目指して、魅

## 23春闘第2次討論集会在開催される

1月7日(土)北部地協23春闘第2次討論集会在開催されました。各支部より23春闘骨子を持ち寄り議論しました。冒頭に三木中央執行委員長より、23春闘の補強方針が提示され、23春闘は、これまでの春闘と異なり、この物価高騰を上回る賃上げが必用。経団連の十倉会長

力ある労働組合と大きく信頼される労働組合を目指して頑張りたいと思います。を目標して頑張りたいと思います。ききたいと思えます。



北部地協23春闘第2次討論集会在

「23年春闘(春季労使交渉)に関し「インフレ率を超える賃上げの実現をお願いしたい」との要請などが紹介され、今春闘こそ大幅な賃上げを実現する大チャンス。国民的春闘の機運を高め大幅賃上げを勝ち取るうと激励されました。

今月の集合日は、1月22日(日)午前9時30分より本部3F会議室で行います。

最低賃金が2022年10月より、東京都は時給1,072円、埼玉県は時給987円に改定されました。パートやアルバイトでもこれ以下は違法です。組合費は組合活動の土台です。きちんと納入しましょう 組合へ御用の方は「執行委員連絡先」までご連絡ください(2ページに掲載)



# 初の社前ビラ撒きへ

## 四月の賃上げ要求未だ解決せず

株式会社

(建築設計

業)に働く、Kさんは中途入社で正社員です。

社歴四年以上経つのに、大卒新卒者の初任給と比べて、ボーナスもなく、

年収で比較するとネット求人の情報によると年収

で130万円からの差があります。

上司に掛け合ってもいつまで経っても返事がもらえず、Kさんは4月に組

合員であることを公然化して、会社に5万円の賃上げと、ボーナス支給の要求を提出しました。

しかし会社は今もってゼ口回答です。

去る12月14日、会社の社前にて初のビラ撒きを行い、Kさんの問題は、Kさんだけの問題ではなく、中途入社の人皆の問題だ。

労働条件は労働組合に加入し、団体交渉で決め

ていこうと訴えました。

ビラを見た若い社員が「そんなに低いのに、あんなに凶面書いているのに」という職場の会話がきかれました。

すでに23年春闘が動き出しています。今年は物価高のなか、「賃上げを」の世論は昨年以上に大きくなっています。

この世論の高まりも味方につけて賃上げを実現していきましょう。

〔写真左上、Kさんと地域支部の組合員〕

〔写真右上、Kさんと地域支部の組合員〕

〔写真右下、Kさんと地域支部の組合員〕

〔写真左下、Kさんと地域支部の組合員〕

〔写真右下、Kさんと地域支部の組合員〕

〔写真左下、Kさんと地域支部の組合員〕

### 無期転換の権利を行使しよう

Iさんが無期雇用へ容の選択肢はなし。現在の就業先は去らなうとしていた件です。Iさんは

実際に申請をしまし

た。

ところが、所長から申請できない会社が

それには条件がある。①、会社から提示された物事は必ず従う。②、就業先や業務内

帰ったそうです

#### 日通の請負子会社

おかしいぞ

③、一か月ごとのシフトは自己

社員同様たら

いまわしされる。

③、一か月ごとのシフトは自己

社員同様たら

いまわしされる。



### 久しぶりの懇親会

昨年暮れの12月18日集

合日の終わった後、アナウ

ンス通り年最後の懇親会

を行いました。

おつまみはコロナを気に

して乾きものばかり(予算

のせい)。でも懇親会はつ

まみの善し悪しの問題じゃ

ないですね。

皆さん会議の時とは別の

元気さ(疲れてたのは私だ

け?)

もともと酒が弱く後の

予定もあつた私はノンアコー

ルの缶を飲んでいたのです

が、下まぶたが温かくなっ

てきてびっくりしました。

毎月やりたいですね。【



### 今後の日程

- 1月12日(木)11:00~: 23春闘・闘争宣言 (厚労省前~丸の内宣伝~経団連前宣伝)
- 18:00~: 入間地労連幹事会
- 22日(日)09:30~: 第5回組合員集合日(本部3F会議室)
- 13:00~: 街頭無料労働相談会(池袋東口ビックカワ交差点)
- 23日(月)18:40~: 地協組織部会(ニッカン事務所)
- 25日(水)17:30~: 入間市駅頭宣伝駅頭宣伝
- 31日(火)13:30~: 23春闘慈善申し入れ交渉
- 2月1日(水)10:30~: 東京地本第1回委員会(王子・北とぴあ:和崎)
- 4日(土)10:30~: 北部地協春闘宣伝(池袋東口)
- 13:00~: 北部地協春闘第3次討論集会(ニッカン事務所)
- 11日(土)13:00~: 街頭無料労働相談会(川越西口)
- 15日(水)10:15~: 第289回金属反合共同行動/JMITU中央行動
- 19日(日)09:30~: 第6回組合員集合日
- 13:00~: 街頭無料労働相談会(池袋東口ビックカワ交差点)

### 争議支援カンパありがとうございました

12月18日(日)集合日をお願いした2022年争議支援冬季一時金カンパは3,142円集まり、さっそく文京区労協に納入いたしました。ご協力ありがとうございました。【

### 執行委員連絡先

- 委員長:
- 副委員長:
- 書記長:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 特別執行委員:
- 特別執行委員:
- 特別執行委員:
- 特別執行委員: